

**CONFERENCIA EPISCOPAL DE INGLATERRA Y GALES
RESPUESTA A LA RELACION FINAL DE LA ARCIC I *****A) EN GENERAL****I.—ANTECEDENTES**

1. En su declaración común en la Catedral de Cantorbery, el 29 de mayo de 1982, el Papa Juan Pablo II y el Arzobispo de Cantorbery se unieron «dando gracias a los miembros de la Comisión por su dedicación, sabiduría e integridad en la larga y urgente tarea emprendida por amor de Cristo y para la unidad de la Iglesia». Al formular esta respuesta a la Relación Final de la ARCIC I, nosotros, los Obispos de Inglaterra y de Gales, deseamos identificarnos totalmente con estos sentimientos. Los miembros de la Comisión que compuso la Relación Final fueron oficialmente designados por su competencia teológica y, al proceder de diferentes países, representaban una gran variedad de historias y experiencias. Después de 12 años de trabajo y oración, su integridad, dedicación y, sobre todo, el notable fruto de su

* Original inglés en *One in Christ* 21 (1985) 167-80. Traducción de Rosa Herrera y control teológico del Prof. A. González Montes. Se trata de una toma de postura (solicitada por el Cardenal J. Willebrands, presidente del Secretariado para la Unidad, a todos los episcopados de la Iglesia Católica. Si alguna era obligada lo es esta declaración. Poco a poco han ido llegando estas tomas de postura al Secretariado. La respuesta de la Conferencia Española ha sido hecha pública por el *Boletín Informativo* (1985) del Secretariado de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales. Las respuestas de las Conferencias Francesa y Norteamericana pueden verse en: *Documentation catholique* 1902 (1985) 867 ss. y *One in Christ* 21 (1985) 320-29 (respectivamente).